

INFORMATION & ACTUALITÉ

DU CHOC DES IMAGES À LA COMPRÉHENSION DES MÉDIAS

JEUDI 31 MARS 2016 / 9H - 22H / CANOPÉ GRENOBLE

GRATUIT
sur inscription

www.maison-image.fr



Information & Actualité : du choc des images à la compréhension des médias, tel est le thème que l'édition 2016 des Rendez-Vous de l'Image explorera le 31 Mars prochain au Canopé de l'Académie de Grenoble. Avec ce 4ème Rendez-Vous, l'association La Maison de l'Image poursuit sa mission d'éducation à l'image et aux médias et propose un riche programme de conférences, table ronde, échanges d'expériences et de projets, ateliers pratiques à destination des professionnels et des parents.

Une thématique nécessaire à traiter pour tous les professionnels en lien avec la jeunesse, ainsi que les parents, et ceux qui aujourd'hui plus que jamais se posent des questions sur le traitement de l'information et ses effets.

Chercheurs, iconographe de presse, professionnels de l'éducation et de l'image vont nous questionner sur l'actualité, l'information et le pouvoir des images.

Parmi les invités de cette année **Benoit Lafon**, enseignant - chercheur en communication à l'Université de Grenoble, **Pierangelique Schouler**, iconographe de presse à *Courrier International*, *le monde*, *Jeune Afrique*, l'association **Fotomobil** (Paris), l'**ACRIRA**, **Fréquence écoles** Benjamin Cocquenet, (**Les ateliers de la rétine**) ...

Pour la première fois, la Maison de l'Image invite le public participant à se lancer dans l'expérience du **Média Lab**. Animé par l'association O2zone TV, cet atelier est une occasion inédite pour s'immerger dans la fabrique de l'information 2.0 (photo, vidéo, réseaux sociaux) et en comprendre tous les ressorts.

Date : Jeudi 31 Mars de 9h à 17h et de 20h à 22h

Lieu : Canopé (ex CRDP) 11 av Général Champon, Grenoble Ateliers

Gratuit sur inscription en ligne :
www.maison-image.fr

Plus d'info : Marianna Martino
04 76 40 48 35
marianna.martino@maison-image.fr

Enfin, *special guest* de la conférence de clôture à 20h : **Daniel Oppenheim**, psychiatre et psychanalyste qui interviendra sur : « **Images choc : accompagner la réception de l'information et susciter le dialogue avec les jeunes** »

Adolescents et jeunes adultes sont confrontés à des images très violentes et souvent à but d'endoctrinement. Pour pouvoir les aider à garder leur liberté de penser et d'agir, il importe de comprendre le fonctionnement de ces images ainsi que la psychologie de ces jeunes en construction.

Daniel Oppenheim travaille sur les effets des situations extrêmes, comme la maladie grave ou la barbarie humaine collective, sur les enfants, les jeunes et les familles. Sa dernière parution « Lettre à un adolescent sur le terrorisme » (Bayard, 2015).



Le programme de cette édition a été co-construit avec la participation de l'ACRIRA, l'Espace 600, Shaolin Shadow, Images Solidaires, le Codase, GEM Grenoble Ecole de Management, Cap Berriat, la Mission Jeunesse de la Ville de Grenoble, la Métro, le Clémi, CANOPÉ et l'Education Nationale.



Le médialab est cofinancé par l'Union Européenne. L'Europe s'engage en Auvergne-Rhône-Alpes avec le Fonds européen de développement régional.

